
資料１

（仮称）今ノ山風力発電事業配慮書に係る高知県環境影響評価技術審査会

議事録修正案

修正前 石川慎吾委員 地元の自治体である土佐清水市と三原村の意向はどうだ

ったのか。

ジャパンウィンド

エンジニアリン

グ中渡瀬氏

両行政とも説明に伺ったが、地域の活性化につながると

いうように考えていただいており、なんとか実現の方向に向

けてほしいといった期待感をいただいている。また、両議会

とも同様の意見をいただいている。

修正後 石川慎吾委員 （同上）

ジャパンウィンド

エンジニアリン

グ中渡瀬氏

両行政とも説明に伺ったが、地域の活性化につながるとい

うように考えていただいており、なんとか実現の方向に向け

てほしいといった期待感をいただいている。また、両議会とも

同様の意見をいただいている。

（事務局補足：当回答は、事業者が市村や市村議会などへ

の説明や情報の収集等を行った際に得た、事業者の感触

を答えたものであり、市村や市村議会で意思決定されたも

のではありません）


